



Flammkuchen bringt 500 Euro für die Bürgerstiftung

NELLINGEN – Der Nellinger Wochenmarkt, der jeden Freitag in der Ortsmitte der Albgemeinde stattfindet, wurde vergangene Woche mit einem „Eventcharakter“ versehen. Zum Einkauf von frischem Obst und Gemüse, Feinkost oder Wurstwaren für das Wochenende gabs auch frischen Flammkuchen. Den boten zwei Nellinger Familien mit erlesenem Wein an. 500 Euro war am Ende der Erlös in der Kasse, die an die Bürgerstiftung in Laichingen gehen. Über 100 Flammkuchen wurden dafür verkauft und bei bestem Wetter genossen. (sz)